

Este año han sido reparadas 55.000 víctimas

## **La meta del Gobierno es llegar por lo menos a 115.000 víctimas reparadas en 2012.**

Entre enero y julio, más de 55.000 víctimas de la violencia recibieron reparaciones por un total de \$ 330.000 millones. La cifra hace parte del balance que sobre la ejecución de la Ley de Víctimas y Restitución de Tierras entregó el presidente Juan Manuel Santos.

La meta del Gobierno es llegar por lo menos a 115.000 víctimas reparadas en 2012.

«El país necesita atravesar con decisión el camino de la reconciliación y reconocer y reparar a sus víctimas», afirmó el mandatario.

Respecto a la restitución, se han recibido más de 18.500 solicitudes de ingreso al registro de tierras despojadas y abandonadas, por cerca de 1'500.000 hectáreas.

A más tardar, en octubre próximo comenzarían a producirse los primeros fallos de restitución.

[http://www.eltiempo.com/justicia/este-ano-han-sido-reparadas-55000-victimas\\_12145248-4](http://www.eltiempo.com/justicia/este-ano-han-sido-reparadas-55000-victimas_12145248-4)